



SOJA

La siembra de soja en EEUU alcanza el 49% del área prevista, mostrando un avance de 14 puntos en relación a la semana anterior, un avance que quedó 2 puntos por debajo de lo esperado por los operadores, pero que se encuentra por encima de lo observado a esta altura el año pasado cuando estábamos en el 27%, y por encima del promedio de los últimos cuatro años que es del 36%.

Dos de los principales estados como Illinois y Iowa muestran avances del 77% y 69% respectivamente, por en encima del 38% y 34% observado a esta altura el año pasado.

La nueva cosecha de soja en Estados Unidos fue proyectada por el USDA en un récord de 122,74 millones de toneladas, por encima de los 116,38 millones 2022/2023, mientras que las existencias finales fueron estimadas en 9,11 millones de toneladas, arriba de los 5,86 millones de la campaña actual.

El mercado va a seguir atento a los pronósticos climáticos en las áreas productoras, que van a empezar a constituirse en el principal indicador del comportamiento de los precios hacia adelante, considerando las estimaciones de producción del USDA, que hablan de un importante crecimiento de la oferta para la campaña 2023/24.

Las primeras estimaciones para Sudamérica muestran números para Brasil de 163 millones de toneladas, y para la Argentina de 48 millones de toneladas, mientras que las importaciones de China se estiman en 100 millones de toneladas, 2 millones de toneladas por encima de la campaña anterior.

Por otra parte, en Brasil la cosecha alcanza al 95,4% del área según el informe de CONAB



MAIZ

El avance de la siembra en EEUU, alcanza el 65% del área, un incremento de 16 puntos en relación a la semana anterior, por encima del 45% observado el año pasado a esta altura y del promedio de las últimas cuatro campañas que es del 59%.

Los informado por el USDA quedó tres puntos por debajo de lo esperado por los operadores.

En Iowa y en Illinois, la siembra avanzó sobre el 86 y sobre el 84%, por encima del 57 y del 55% de 2022.

La nueva cosecha de maíz en Estados Unidos fue proyectada en un nivel récord por el USDA, con 387,75 millones de toneladas, por encima de los 348,75 millones 2022/2023. Las existencias finales fueron calculadas en 56,43 millones de toneladas, arriba de los 35,98 millones del actual ciclo.

Las cosechas de Brasil y Argentina fueron proyectadas por el USDA en 129 y en 54 millones de toneladas, y sus exportaciones, en 55 y en 40,50 millones.

La demanda de China fue elevada entre campañas de 18 a 23 millones de toneladas, pero la de la Unión Europea ajustada, de 24,50 a 20 millones.

Del resto, el enfoque de mercado se ha de mantener en clima, con los pronósticos para EUA y Sudamérica mostrándose un poco más secos en los próximos 6 a 10 días para las zonas de producción en Brasil y EUA, potencialmente generando algo de estrés en los cultivos del primero, pero abriendo una buena ventana para el avance de la siembra en el segundo.



TRIGO

El acuerdo del corredor humanitarios de granos expira en dos días, y no hay charlas programadas en la semana.

La Embajadora del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania declaró ayer que sigue siendo posible una amplia gama de opciones, pero agregó que las negociaciones de la semana pasada terminaron sin avances sustanciales.

Turquía continúa declarando que habrá una extensión del acuerdo más allá del jueves, pero la situación política dentro de Turquía sigue siendo incierta hasta después de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales previstas para el 28 de mayo.

El USDA informó el avance de la siembra de trigo de primavera en el 40% del área prevista, frente al 24% de la semana anterior; al 37% de igual momento de 2022; al 57% promedio, y al 39% previsto por los operadores.

En cuanto a los trigos de invierno, el USDA indicó que, en Kansas, el principal Estado productor, el 10% de sus cultivos está en estado bueno/excelente, por debajo del 11% del reporte anterior y del 24% de igual momento de 2022.

A nivel nacional informó que el 29% en estado bueno/excelente, por encima del 27% vigente un año atrás.

En estos momentos el Consejo de Calidad de Trigo se encuentra dando un tour por los campos de EUA y el mercado espera los resultados con ansiedad y anticipando malos resultados.

La nueva cosecha estadounidense de trigo fue calculada por el USDA en 45,16 millones de toneladas, por encima de los 44,90 millones 2022/2023.



ENFOAGRO

Los dos productores de trigo del hemisferio sur muestran estimaciones muy distintas: para la Argentina se estima una cosecha de 19,5 millones de toneladas y exportaciones por 13,5 millones de toneladas, contra 12,55 y 5,50 millones de toneladas respectivamente de la campaña anterior.

La Bolsa de Cereales de Buenos Aires estimó la producción de trigo en 18 millones de toneladas.

Australia tendría una producción de 29 millones de toneladas y exportaciones por 21 millones de tonelada, debajo de los 39 y de los 31 millones del actual ciclo.